

L'Amérique latine et l'Afrique deviennent des leaders potentiels de l'agriculture mondiale



New York, 19 août (RHC-PL)- Un rapport récent de la FAO, l'Organisation des Nations Unies pour l'Alimentation et l'Agriculture, signale que l'Afrique et l'Amérique latine sont susceptibles de devenir les leaders mondiaux du secteur agricole.

Selon la FAO l'accroissement des rendements et l'augmentation des zones cultivables sont les facteurs qui vont permettre à ces régions de développer leur secteur agricole.

Les estimations des experts internationaux indiquent que les récoltes de l'Afrique vont augmenter entre 2015 et 2024 au rythme moyen de 2,4% par an. Ce taux devrait atteindre 1,8% pour l'Amérique latine et les Caraïbes.

Un rapport publié en juillet dernier par la FAO signale que l'Amérique latine et les Caraïbes ont les moyens de satisfaire leur demande intérieure et que cette région pourrait arrêter d'importer des aliments dans les prochaines années.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/66216-lamerique-latine-et-lafrique-deviennent-des-leaders-potentiels-de-lagriculture-mondiale>



Radio Habana Cuba